



Inspiré par les vignes d'altitude

Les vins de la Vallée des Aigles sont nés il y a plusieurs années, fruit d'une collaboration en tant que vigneron-conseils avec les vigneron autour du domaine de l'Agly.

Petit à petit, David et Boris ont étendu leurs sélections de parcelles à la région de Limoux et aux contreforts de la Montagne Noire, de Carcassonne à Faugères et au Pic Saint Loup.

Tous ces vignobles sont situés en altitude et sont convoités par de magnifiques espèces d'aigles. Inspiré par ces Rois qui sillonnent nos Cieux, le fruit de la collaboration avec ces nombreux vigneron de notre région a été nommé la Vallée des Aigles.

## LANGUEDOC

### Vin de France

A  
M  
E  
L  
I  
E  
B  
L  
A  
N  
C



A  
M  
E  
L  
I  
E  
R  
O  
S  
E



A  
M  
E  
L  
I  
E  
R  
O  
U  
G  
E



### AOP Côtes du Roussillon Villages, IGP Côtes Catalanes, Vin de France

C  
A  
R  
I  
G  
N  
A  
N  
V  
I  
E  
I  
L  
L  
E  
S  
V  
I  
G  
N  
E  
S



S  
A  
I  
N  
T  
M  
A  
R  
T  
I  
N



C  
A  
Z  
O  
T  
R  
O  
U  
G  
E



C  
A  
Z  
O  
T  
O  
R  
A  
N  
G  
E





Inspired by the Altitude Vines

Vallée des Aigles wines are born many years ago, result from a collaboration as winemakers consultancy with the vinegrowers around the estate Domaine de l'Agly.

Step by step David & Boris extended their plots selections to the Limoux area and foothills of the Black Mountain from Carcassonne to Faugères and Pic Saint Loup.

All these vineyards are located in altitude and are covered by magnificent species of Eagles.

Inspired by these Kings who criss-cross our Heavens, the fruit of collaboration with these many vinegrowers in our region was named the Eagles Valley.

## LANGUEDOC

### Vin de France

A  
M  
E  
L  
I  
E  
B  
L  
A  
N  
C



A  
M  
E  
L  
I  
E  
R  
O  
S  
E



A  
M  
E  
L  
I  
E  
R  
O  
U  
G  
E



### AOP Côtes du Roussillon Villages, IGP Côtes Catalanes, Vin de de France

C  
A  
R  
I  
G  
N  
A  
N  
V  
I  
E  
I  
L  
L  
E  
S  
V  
I  
G  
N  
E  
S



S  
A  
I  
N  
T  
M  
A  
R  
T  
I  
N



C  
A  
Z  
O  
T  
R  
O  
U  
G  
E



C  
A  
Z  
O  
T  
O  
R  
A  
N  
G  
E

